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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der noch anhaltende Dauerfrost seit Dezember 2009 hat sichtbare und spürbare Schäden an 
vielen Stellen des Straßennetzes der Otto-Stadt Magdeburg angerichtet. 
 
Folgende Fragen bitte ich schriftlich zu beantworten: 
 
1. Sind schon Einschätzungen dazu erfolgt, wie viele Kilometer des Straßennetzes der 

Landeshauptstadt ausgebessert werden müssen? 
 

2. Wie hoch ist – auf Basis der bisherigen Erkenntnisse - der zusätzliche 
Investitionsbedarf zur Beseitigung der Winterschäden zu beziffern?  
 

3. Finden sich unter den auszubessernden Straßen solche, die bereits nach dem 
vergangenen Winter 2008/09 repariert werden mussten? Wenn ja, welche sind dies 
und worin werden die möglichen Ursachen gesehen? 

 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 




